

Sachstandsbericht

Anbringen einer Anzeige der Zeit bis zum Aufbrauchen des verbleibenden CO2-Budgets zur Einhaltung des 1,5-Grad-Zieles, gem. Antrag Klimafreunde und Grüne

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt eine Anzeige der Zeit bis zum Aufbrauchen des weltweiten CO2-Budgets zur Einhaltung des 1,5-Grad-Zieles an zentraler, öffentlichkeitswirksamer Stelle in der Innenstadt anzubringen (beispielsweise am Rathaus, s.u.).

Grundlage soll die „Carbon Clock“ des Mercator-Institutes sein: <https://www.mcc-berlin.net/en/research/co2-budget.html>

Die Gestaltung könnte sich an der deutschen Schuldenuhr orientieren.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

2021

Es besteht die Absicht die Umsetzung im Rahmen und im Einklang mit der noch zu entwickelnden Kommunikations- und Partizipationsstrategie vorzunehmen.

Diese soll im Rahmen der Strategie „Klimaneutrales Köln“ entwickelt und umgesetzt werden. Die Notwendigkeit zum gesellschaftlichen Wandel und Aktivierung der Akteur*innen (z.B. Vereine, Verbandsorganisationen, Politik, Privatpersonen und Unternehmen) zum Mitwirken am Transformationsgedanken sollen dabei im Vordergrund stehen. Positive Effekte emissionsarmen oder neutralen Handelns sollen herausgearbeitet werden. Die Kommunikationsstrategie soll darauf abzielen, Grundsätze für die langfristige

Unterstützung des Transformationsprozesses zur Klimaneutralität Kölns zu definieren.

Die externe Unterstützung zur Erstellung der Kommunikationsstrategie ist aktuell ausgeschrieben. Die Abgabefrist endet am 21.09.2021.

Link zur Ausschreibung: <https://vergabe.stadt-koeln.de/VMPSatellite/public/company/project/CXQ0YYRYE1V/de/documents>

Ein Austausch mit den Vertreter*innen der Bezirksvertretung Innenstadt zur Umsetzung des Beschlusses wird angeregt.

2022

Das Vergabeverfahren der externen Unterstützung zur Erstellung der Kommunikationsstrategie ist abgeschlossen und der Auftrag wurde im März 2022 erteilt.

Nächste Schritte:

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

September 2022